



FONCTION PUBLIQUE : LA FÉDÉRATION SAISIT LE PRÉSIDENT DE LA RÉPUBLIQUE !



Le Président de la Fédération des Services Publics CFE CGC Stanislas GAUDON,
à

M. Emmanuel MACRON
Président de la République

55, rue du Faubourg saint Honoré
75 008 PARIS

Monsieur Le Président de la République,

à plusieurs reprises, lors de vos mandats respectifs, vous avez pu mesurer à quel point les services publics sont le trésor commun de la République.

Les citoyens apprécient la réactivité et le soutien de ces agents qui concourent au bien vivre ensemble.

La santé, la sécurité, le porter secours, l'apprentissage, l'éducation, la recherche, les services des territoires des collectivités, la biodiversité, les forêts : ils sont tous le ciment de notre vie en société.

Et le plus extraordinaire des engagements est que toutes les fonctions publiques sont au rendez-vous même en temps de crise : l'Etat, la territoriale, l'hospitalière, les établissements publics.

Ils ont répondu à chaque fois présents : gilets jaunes, incendies de forêts, terrorisme, crise sanitaire, jeux olympiques et tant d'autres encore.

Aujourd'hui nous sommes au cœur d'une grande concertation sur la Fonction Publique de demain.

Vous avez vous-même appelé « une réforme historique » de vos vœux et vous avez reconduit un ministère plein et entier de la transformation et de la fonction publiques.

FEDERATION DES SERVICES PUBLICS DE LA CFE CGC

Aujourd'hui :

- ➔ Une réforme FP est en concertation.
- ➔ Les annonces de restrictions budgétaires pleuvent.
- ➔ Perte de pouvoir d'achat et d'attractivité.
- ➔ Inquiétudes sur le statut.

Nous sommes prêts à prendre part à ce grand rendez-vous social mais les signaux que donne le Ministère de l'économie et des finances sont contre productifs et s'inscrivent dans des logiques que les agents publics ne pourraient jamais ni comprendre ni expliquer.

La fédération des services publics CFE-CGC vous demande, monsieur le Président, de ne pas tomber dans la facilité de certains de vos prédécesseurs qui considéraient à tort que la fonction publique était un coût avant d'être un atout.

Il s'agit pour nous de l'investissement le plus noble qui soit : pas de profits, pas de spéculations, pas de plans sociaux, juste des Services Publics au service des citoyens avec des hommes, des femmes rémunérés justement à la hauteur de leur engagement.

Engagement que certains payent au prix ultime parfois et c'est important de le rappeler !

Nous ne pourrions manquer ce grand rendez-vous pour rien au monde mais vous avez la lourde responsabilité de faire d'une priorité de la nation ceux qui soignent, protègent, enseignent, administrent, servent la République.

Alors, pour la fonction publique de demain, monsieur le Président, libérez les moyens, programmez les investissements pour que la République ne tombe pas dans une récession de l'offre publique.

Le cri du cœur de la fédération est que vous pourriez marquer l'histoire que vous affectionnez par un courage inédit au service des citoyens et sans calcul politique.

Veuillez agréer Monsieur Le Président nos profonds respects.

Stanislas GAUDON
Président de la Fédération
des Services Publics de la CFE CGC

FEDERATION DES SERVICES PUBLICS DE LA CFE CGC

Objectif :

DONNER LES MOYENS DES AMBITIONS DE LA FONCTION PUBLIQUE DE DEMAIN !

Les agents publics qu'ils soient fonctionnaires,
contractuels ou ouvriers d'Etat ne sont pas un coût
ils sont un atout et un investissement au service
des citoyens !



<https://www.cfecgcfp.org>



fonctions publiques@cfecgcfp.org